業を行いました。

枝打ち

当署職員のサポートのもと枝打ち作業を行いました。

大人は高萩市森林組合さんの指導のもと、子供たちは

市森林組合職員十名が参加しました。

開会式ののち、広い林内に班ごとに分かれて枝打ち作

作業及び木工教室の指導のため当署から職員六名、

高萩

みました。

れました。新入社員及び社員有志とその家族約一五〇名、 による森林整備が高萩市上君田の『悠々の森林』で行わ

5月2日<br />
住に日立パワーソリューションズ株式会社

ていました。

ノコギリに悪戦苦闘しながらも、皆、元気に作業を行っ

枝打ちが初めてという方も多くいましたが、慣れない

真剣に作業中!!



ぼくもがんばるぞ!



元気いっぱい! 持ち、少しでも身近に感 た。 じていただければ嬉し

いです。

(やまさん)



りました。 

約一五〇名とたくさ

んの方々が参加しまし 今回のイベントを通 森林・林業に興味を

編集・発行:茨城森林管理署 森林ふれあい担当

## )丸太切り体験と木工品づくり

た。続いて丸太を輪切りにしたものに絵を描いて作る 子供たちは、枝打ちの後、丸太切り体験を行いまし

なりました。 を作ったり、楽しそうな様子でこちらも自然と笑顔に 太を切ったり、色々な材料を使ってかわいらしい作品 枝打ち作業の後にもかかわらず、元気いっぱいに丸

工教室を行っているの 色々なイベントで木

て作品はなく、子供たちので、大学はない。 ですが、一つとして同じ

コースターとキーホルダー「もっくん」作りに取り組

電話 050-3160-6005 (IP)